

[ACCUEIL CONTRÔLE D'ACCÈS 2017/2018](#) ⇒ [GROUPE DE TRAVAIL](#)

Réunion du 08 mars 2018

- Présent-e-s : Pierre RULLIERE, David MICHALON (SG/PMG), Dominique BERTHET, Axel MOMM, Thomas GRUEL, Cyril BOURASSET, Marie MITZY (SG/DSI), Olivier BREUIL, C(SMS/CIS), Jérôme DOUZET (SPIN), Coralie LAURENT (CIS), Martial DOUET en H108 et Gracien COUNOT (CGCP) en visio

Réunion du 22 mars 2018 : Point d'avancée du chantier, divers...

Sésame

- Bug majeur déjà corrigé à l'heure où vous lirez ce compte-rendu
- Sesame sera remis sur le portail quand vous lirez ce compte-rendu



Nous atteignons la limite de 20000 combinaisons (porteurs/groupes) supportées par ARD
Il faut simplifier les groupes !!!

ARD

- Formation prévue à Saint-Étienne la semaine prochaine

Fonctionnement général

- Besoin de vestiaire dans certains bureaux pour protéger les vêtements

Badges

- L'équipe SAS n'est pas arrivé à "hacker" les badges !!! Notre niveau de sécurité est donc acceptable

Accès

- Pas de manipulation **SEUL(E)S** dans les laboratoires et plus particulièrement après 18h. **Jean-Pierre POYET devra le rappeler**
- Pour toutes les portes (sauf certaines portes) = fonctionnement FLIP/FLOP de 8h à 20h / Verrouillage possible à partir d'une certaine heure (20h). Demande à ARD si possible
- Confirmer avec ARD la possibilité d'envoyer une impulsion en cas d'alarme incendie pour ouvrir toutes les portes

Droits LN2

- Quid des serres-files qui ne peuvent actuellement pas accéder au LN2 ?
- Quid des services techniques dans les LN2 ?
- Évolution de Sésame pour gérer dates arrivées
- Importance de l'affichage du type de laboratoire

R2C

From:

<https://portail.emse.fr/dokuwiki/> - **DOC**

Permanent link:

<https://portail.emse.fr/dokuwiki/doku.php?id=sg:gt:controleaccs2017:reugtca220318&rev=1521727506>

Last update: **22/03/2018 15:05**

